

# *Partido Socialista venezolano reafirma apoyo a lucha anticorrupción*

---



Caracas, 6 feb (PL) El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) reafirmó este sábado su apoyo a la lucha contra manifestaciones de corrupción existentes en instituciones del Estado.

En un comunicado oficial emitido este sábado la organización política reafirmó su tolerancia cero con la corrupción y aseguró que denunciarán cualquier indicio de esas manifestaciones entre militantes y funcionarios.

El texto, responde al anuncio hecho la víspera por la Fiscalía sobre el desmantelamiento de una red delictiva para la venta ilegal de gas doméstico, donde varios gerentes de la empresa de Gas Comunal, filial de Petróleos de Venezuela (Pdvsa), se dedicaban al cobro de comisiones en dólares para el llenado de las bombonas (cilindros) a las empresas distribuidoras.

El presidente Nicolás Maduro, comentó que las autoridades venían revisando algunas denuncias graves en una rigurosa cadena de investigación y lamentó la implicación en estos hechos de jóvenes a quienes el Ejecutivo bolivariano dio la responsabilidad de atender ese servicio esencial para las familias.

Asimismo, durante una alocución especial el 2 de febrero con motivo del aniversario 22 de la Revolución bolivariana, el mandatario denunció la existencia de funcionarios corruptos 'infiltrados' en las empresas y organismos estatales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/246897-partido-socialista-venezolano-reafirma-apoyo-a-lucha-anticorruccion>



**Radio Habana Cuba**